

# 穂の国 34.通信

## お客様の夢を希望へ、 希望を製品へ、そして進化へ

あいさつ  
会社の歳時記  
技術の時間  
ちょっとコーヒータイム

Vol.15

(有)今泉大伸



〒441-3131

愛知県豊橋市大岩町字小山塚6-2-28

:0532-41-8282

FAX:0532-41-8297

E-mail info@imaizumidaishin.co.jp

http://www.imaizumidaishin.co.jp



### あいさつ



このたびの東北地方太平洋沖地震災害により、亡くなられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災された皆様、そのご家族の方々に対しまして、心よりお見舞い申し上げます。

今年も終わろうとしております。

皆様には、一年間本当にお世話になり、ありがとうございました。

ニュースレターは、本号が今年最後となります。

来年の当社の始業は、1月6日からになりますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ところで皆様の今年の一年はいかがでしたでしょうか。

私どももニュースレターが2号ずれてしまいましたことにお客様にお詫び申し上げますなければなりません。

来年は月1号のペースで発行していきたいと思っておりますのでよろしくお願い申し上げます。

さて、今年是最悪から一転頑張ったのですが、なんとか思っていたことへの一步手前まではできたようです。

来年は健康に注意してガンバリたいと思っております！

本当に今年一年間、ありがとうございました。

皆様も、良いお年をお迎え下さい。



## 会社の歳時記

10月の終わりより今月まで、日曜日がほとんどない状態が続いております。(従業員は労働基準法に従ってちゃんと日曜日がありますよ)

しかし経営陣につきましては、日曜日もなく業務を行っております。

段々と仕事の内容も難しくなるために、物を作るのが大変です。

特に今回は、台形ネジP10のシャフトやその他の関連がとても大変であったことを思い出します。

また、お客様の納期が重複し、間に合わせるのに必死...! 外注さんたちに助けられてなんとかこなっています。

ただ、ある部品会社に聞きました。  
『高齢者が多いですね』

それには『いや、実は育てるのに大変なんだよ!!』ということでした。

そう、部品加工自体が単価が安くなっているのにも関わらず、技術を育てるのにとても時間がかかるのです。...そう、教えて頂きました。

当社ではそれでも良くやってくれているように思います。

感謝・感謝、どうか本仕事も12月までに終了し、年末までには他のお客様に納めさせて頂きたいと思っております。

今年も一年、無事終わりますことを願いつつ、皆様、来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

当社の営業は本年は28日まで、そして来年は1月6日からのスタートです。来年もよろしくお願い致します。



12月8日、中日新聞の一面によると、太平洋戦争の開戦時には、もう暗号の解読を終了していたということでした。それも、情報を収集する為に領事館に忍び込んでのことです。

負けるべくして負けた戦争との事でした。

同時に最近、『坂の上の雲』が12月から始まりましたね！

なぜ貧しかった当時の日本が大国ロシアに勝ち、なぜ大国になった日本がアメリカに負けたのだろうか、考えさせられました。

stand alone の歌詞にもあるように、上を目指し努力していく、それに天が助けてくれる。そして上を目指しているのにいつか慢心してしまい止まってしまう、そうではないでしょうか。

その違いが結果として表れる、そのように思います。

そしてそれは新人だけではなく、ベテランである私たちにも当てはまることではないでしょうか？

先月号でも触れましたが、図面だけでは解らないこと、実際に作ってみたいと解らないことってあるのです。



新人は若いから身体も無理が効く、そしてその体力こそが若者の最大の特権・武器ではないでしょうか？

だから、若いうちに努力して欲しいのです。

だから、勉強して欲しいのです。

そして、仕事に欲を持ってほしいと思います。

前回工具について勉強しましたね。次に覚えて頂きたいのは、大河出版の『旋盤のテクニシャン』という本です。

この本を読んで、切削に対する基本的な考え方、切削の公式を覚えて欲しいのです。



技能ブックス3  
『旋盤のテクニシャン』

技能士の友編集部  
大河出版



## ちょっと コーヒータイム

今回のちょっとコーヒータイムは、今年をよく悩んだ年でもありましたので、そのことについて。

仕事のこと、家庭のこと...、特に悩んだ時にいつも困ってしまうのは、そういう時は思考が停止してしまうことです。

どういうことかと言いますと、悩みから悩みで頭がいっぱいになり、考えが固まってしまうのです。

これはとても危険な事です。

そういう時はもしかして、「休みなさいよ～」というサインなのかもしれませんね!!

さて、悩みで頭がいっぱいになるのは、その解決法が解らないという理由があります。

また、自分の実力と与えられる量が違っていることもあります。

心というものはとても複雑で、本当に怖いな、と思うことがしばしばあります。

石原明著『心を身軽にする80のインストラクション』の中にある第一話で、一番苦しいことは自分の中にある、みにくい心・弱い心を見る事の怖さを体験すること、それが一番苦しいのだそうです。

私事で恐縮ですが、私も去年と今年、本当にこれを体験させていただきました。

自分はガンバッテいると思っている。しかし結果が出ないと何ともならない。

振り返ると今年はそのような事が多々ありました。

その中で、どうしたら良いかとめぐらせなんとか改善しようとしても、うまくいかない時もありました。

来年はそのような事に対したとえ窮しても、前向きで行きたいと思っています!

皆様には、来年もどうぞよろしくお願いいいたします。



心を身軽にする80のインストラクション

石原明

